

Les Dompteurs de Cuba écrasent les Héroïques de la Colombie



La Havane, 5 février. (RHC).- Grand début pour Cuba dans la 8e édition de la Série mondiale de Boxe.

Les Dompteurs de Cuba ont écrasé cette fin de semaine les Héroïques de la Colombie, à la cité sportive de La Havane.

La sélection cubaine a présenté plusieurs de ses meilleurs boxeurs alors que les Colombiens ont opté pour des secondes figures et ils ont payé les conséquences.

La maîtrise des Dompteurs de Cuba a été telle qu'aucun des juges n'a vu gagner un seul boxeur colombien, encore moins : même pas un round.

A Paris, les Coqs français ont gagné 3 à 2 leur première série de combats contre les Cœurs de Lion britanniques et à Florence, les Tonnerres de l'Italie ont battu les Chevaliers de la Croatie.

Vendredi prochain, les Dompteurs de Cuba se mesureront, au sein de la poule A, aux Tigres de l'Ouzbékistan, toujours dans la cité sportive de La Havane.

Les Patriotes russes se battront à Moscou avec les Dragons chinois et les Loups d'Astana se mesureront aux Tigres de l'Inde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154379-les-dompteurs-de-cuba-ecrasent-les-heroiques-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba